

署長からのメッセージ

こんにちは。垂水警察署の大西です。
 一年で最も過ごしやすと感じる(個人的に)時期が終わり、梅雨入りなどで何となくジメジメと鬱陶しく感じる6月がやってきました。子どもの頃から人一倍暑がり、汗かきだった私はそんな6月が苦手でした。今はどこに行ってもエアコンが完備されていますし、年齢を重ねるうちに汗の量も減ったためか、最近では苦手意識も薄れてきたようです(^_^)

6月は雨の降る日数や量が増え、水害が心配な時期になりますが、皆さん災害に対する備えは大丈夫ですか？
 今まで災害がなかった場所でも、突然の豪雨による急な増水で、思わぬ災害に見舞われる事があります。日頃からハザードマップで危険な場所を調べたり、避難場所の確認や非常食の準備など、万一の備えをしておきましょう。



垂水警察署長
大西 直人

たるみの守り

No. 148

令和6年6月
垂水警察署
078 (781) 0110



大雨による災害から身を守ろう！

梅雨の時期になると雨の降る日数や量が増えます。

- ① 川には絶対に近づかない！
大雨で急に水があふれることがあるので注意！
- ② アンダーパスは通らない！
アンダーパスは水に浸かっている危険があるので注意！
- ③ 水に浸かっている道路は注意！
マンホールや側溝の蓋が外れ、転落する可能性がある
ので注意！
- ④ 土砂災害に注意！
崖の近くや山沿いでは、警報が発表されていなくても注意！



● 垂水区内の犯罪発生状況 単月 (暫定値)

	刑法犯総数	車上ねらい	万引き	自転車盗	特殊詐欺
令和6年4月中	118	7	7	4	6
令和5年4月中	57	2	7	5	7
年対比	+61	+5	±0	-1	-1

● 垂水区内の交通事故発生状況 単月 (暫定値)

	死亡事故	人身事故	物損事故
令和6年4月中	0	42	277
令和5年4月中	0	45	283
年対比	±0	-3	-6



ストップ！
犯罪・事故